

Una versión actualizada de la conocida distribución de Linux, Linux Mint, ya está disponible. Linux Mint 21.2 se encuentra disponible en los <u>servidores de descarga</u>, aunque el sitio web oficial aún no ha sido actualizado para anunciar el nuevo lanzamiento.

Linux Mint 21.2 es la segunda versión puntual de Linux Mint 21. La versión original fue lanzada en agosto de 2022 y posteriormente se lanzó Linux Mint 21.1 en diciembre del mismo año.

Las actualizaciones aún no están habilitadas, como suele ser habitual, pero no deberían plantear problemas para la mayoría de los usuarios si se utiliza la Herramienta de Actualización integrada. Las imágenes ISO independientes ya están disponibles para las tres opciones disponibles: Cinnamon, Mate y Xfce, en los espejos de descarga oficiales.

Linux Mint 21.2 cuenta con soporte hasta 2027. El equipo de Linux Mint lanzará otra versión puntual, Linux Mint 21.3, antes de pasar a la próxima versión principal de la distribución de Linux.

Las publicaciones oficiales de «Novedades» también están disponibles, aunque aún no están enlazadas desde el sitio principal. Puedes consultarlas siguiendo los enlaces a las versiones de Cinnamon, Mate y Xfce en el sitio oficial.

Se ha dedicado mucho esfuerzo a los cambios visuales en Linux Mint. Cinnamon, una de las variantes de escritorio, incluye estilos que están diseñados para «facilitar la transición a algo que se vea estupendo y para explorar rápidamente las opciones disponibles», sin importar los temas instalados individualmente.

Los usuarios de Linux Mint eligen uno de los estilos disponibles, una configuración de apariencia, que puede ser combinada, oscura o clara, y una variante de color. Aquellos usuarios que prefieren tener mayor control pueden activar el enlace de configuración avanzada para regresar a la opción anterior de establecer temas individualmente.

Varios cambios se comparten entre los tres entornos de escritorio. Se ha añadido una nueva



opción para seleccionar diferentes diseños de teclado desde la pantalla de inicio de sesión, una interfaz de usuario actualizada del Administrador de Software, mejoras significativas en Pix, un visor y navegador de imágenes avanzado, que incluye soporte para AVIF/HEIF, mejor rendimiento y soporte para formatos RAW, Gif y TIFF, compatibilidad con tamaños de miniaturas más grandes y mucho más.

Ahora los iconos de las carpetas se muestran en dos tonos y también se han introducido nuevas variantes de color en esta versión.

Las descripciones emergentes en el sistema son ahora «más grandes, redondeadas y con márgenes más amplios», lo que les proporciona una apariencia y una sensación coherente en todos los entornos de escritorio.

Los desarrolladores han agregado soporte para XDG Desktop Portal en XApp para todos los entornos de escritorio. Esto mejora la compatibilidad entre los entornos de escritorio y las aplicaciones no nativas, incluyendo flatpaks y aplicaciones de GNOME.

En cuanto a los cambios específicos de cada entorno de escritorio, hay varios que vale la pena mencionar:

- Las notificaciones de Cinnamon ahora utilizan colores de acento. (Cinnamon)
- Se ha añadido soporte para gestos en la gestión de ventanas, la gestión de espacios de trabajo, la disposición de ventanas y los controles multimedia. (Cinnamon)
- XReader ahora es compatible con documentos de Adobe Illustrator.

¿Qué piensas de esta nueva versión? Cuéntanos aquí abajo.